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【本 报 讯】周 日（12 /
6 ），特殊牲畜口蹄疫疫苗
已抵达我国。 该疫苗与印
度尼西亚发生的病例具有
特异性（同源性），直接由
法国通过丹格朗的苏加诺-
哈达国际机场抵达我国。

周一（13/6），雅京专区
省农业局公共关系和公共
信 息 局 长 昆 托 罗（Kuntoro
Boga Andri）解释说，当然，
这对我们来说是一件非常
令人鼓舞的事情，因为我

们准备的措施正在按计划
进行。按照我们的承诺，
疫苗将于 2022 年 6 月的第
二周到达。

关于来的口蹄疫疫苗
数量，昆托罗指出，第一阶
段的进口是因为飞机货物
有 限 ，只 有 1 万 剂 疫 苗 。
整体疫苗将在未来 3 天内
再次到达国门，总共 80 万
剂。之后，疫苗将根据地
方上的需求进行分发，同
时 关 注 当 前 的 疾 病 分 布

图 。 至 于 使 用 口 蹄 疫 疫
苗的方案，将注射到没有
接触过口蹄疫，但处于红
色区域或被感染的健康牲
畜体内。以后将逐渐注射
给畜牧养殖源的农场的牲
畜、民众与奶牛合作社拥
有的牛只，以及高风险地
区的肉牛。我们已经根据
风险因素安排了疫苗接种
重点。

昆托罗表示，专门针
对疫苗接种计划，第一次

将 与 近 期 内 从 东 爪 哇 开
始，然后，同时在其他地区
进行。 目前，政府非常专
注 和 认 真 处 理 口 蹄 疫 问
题，并要求公众不要对屠
牲 节 的 可 用 性 感 到 恐
慌 。 我 们 的 牛 只 库 存 充
足。同样，山羊和绵羊也
处于非常充分的状态。我
们对民众和育种者的支持
是强大的。我们也希望大
家的支持。

（亮剑）

首批口蹄疫疫苗抵达我国

【本 报 讯】中 爪 哇 省
长 甘 贾 尔 觉 得 自 己 从 来
没 有 被 所 在 政 党 斗 争 民
主 党 抛 弃 过 。 主 要 因 素
是 ，甘 贾 尔 被 指 为 对 2024
年 总 统 参 选 总 统 大 选 雄
心 勃 勃 。 所 有 这 一 切 被
民众假设为，牛头党内部
倾向于将甘贾尔的表现，
与牛头党主席、国会议长
普 安 的 表 现 相 比 较 。 普
安 也 被 指 为 有 望 被 牛 头
党推举为总统候选人。

周 一（13 / 6），甘 贾 尔
表示，我从来没有被抛弃
过 。 我 仍 然 在 牛 头 党 的
大家庭内，自己与牛头党
之间有很多相似之处。

当记者问及有关主导

甘 贾 尔 自 行 车 颜 色 的 红
颜色，以及其官邸中雄牛
装饰品数量的问题时，这
一 现 象 显 然 引 起 了 人 们
的关注。

甘贾尔承认自己真的
很 喜 欢 红 颜 色 ，并 解 释
说 ，如 果 是 颜 色 ，我 喜 欢
红色，牛头党也是红色。
这头雄牛恰到好处，我有
一系列雄牛画，这是中小
微企的作品。

甘贾尔与佐科维总统
同感，即在政党的大家庭
里会出现一些“爱恶作剧

的顽童”的说法。
甘 贾 尔 解 释 说 ，如 果

自己工作成绩不佳，也经
常 被 梅 加 瓦 蒂 提 醒 。 其
中之一是，梅加瓦蒂提醒
有 关 北 海 岸 的 潮 汐 洪 水
问题。

甘 贾 尔 表 示 ，如 果 有
顽 皮 的 孩 子 ，那 是 自 然
的，被妈妈拉耳朵也是常
事 。 我 经 常 被 梅 加 瓦 蒂
拉耳朵。当时，梅加瓦蒂
喊 道 ：“ 嘿 ，解 决 那 个 潮
汐 洪 水 问 题 ”。 是 的 ，有
很多命令，有不少指示给

我 们 ， 如 果 我 们 的 工 作
出现失误，被拉耳朵是免
不了的。

据 报 道 ，预 计 将 成 为
2024 年总统候选人的甘贾
尔，最近遭到牛头党内部
的“攻击”，甘贾尔经常被
被自己的政党“攻击”。

周三（1/6），同为梅加
瓦 蒂 忠 实 拥 护 者 的 牛 头
党 政 客 潘 渣 伊 丹（Trime-
dya Panjaitan）公 开 表 示 ，
甘 贾 尔 雄 心 勃 勃 想 参 加
2024 年 总 统 大 选 ，其 实 ，
甘 贾 尔 担 任 省 长 期 间 的
表现受到质疑。当省长 8
年，除了在社交媒体上玩
玩 ，还 有 什 么 成 绩 ，表 现
如何？ （亮剑）

甘贾尔：我从未被抛弃过
仍然在斗争民主党的大家庭内

【本 报 讯】周 六（11/
6），卫生部发言人夏里尔
（Mohammad Syahril）表 示 ，
目 前 的 新 冠 肺 炎 疫 苗 接
种计划，仍然侧重于实现
初 级 剂 量 疫 苗 接 种 覆 盖
率的目标，即第一剂和第
二剂，以及加强疫苗或第
三剂。

在这方面，政府尚未
决 定 接 种 第 二 剂 加 强 剂
等 的 政 策 ，以 及 其 计 划 。
政 府 仍 专 注 于 疫 苗 接 种
第一、第二和第三剂。这
是一个优先计划，我们必
须首先着手处理。因此，
政 府 没 有 做 或 编 程 第 二
个 加 强 剂 。 我 们 必 须 等
待 ，因 为 ，第 一 个 加 强 剂
都 还 没 有 全 面 化 ；目 前 ，
我 们 还 没 有 第 二 个 加 强
剂的计划。

夏里尔指出，需要增
加 初 级 剂 量 疫 苗 接 种 与
首 次 剂 量 加 强 剂 的 覆 盖
率。原因是，根据卫生部
截至周六（11/6）12：00 的
数据显示，第一剂疫苗接
种 的 覆 盖 率 达 到 96.42%
或 2 亿 81 万 8541 人，第二
剂 的 覆 盖 率 达 到 80.68%
或 1 亿 6803 万 935 人 ，第
三 剂 或 加 强 剂 目 前 已 达

到 4753 万 5860 人 或
22.82% 。 疫 苗 接 种 目 标
是 2 亿 826 万 5720 或印度
尼西亚人口的 70%。

夏里尔表示，给予第
二 次 加 强 剂 或 第 四 剂 的
建议仍处于讨论阶段，尚
未 决 定 。 提 供 第 二 个 加
强剂是一个很好的建议，
政 府 将 考 虑 该 计 划 。 针
对当前情况，希望民众共
同努力，增加一二和三剂
疫 苗 接 种 的 覆 盖 率 。 尚
未 接 种 疫 苗 的 人 们 立 即
接种疫苗，包括初级疫苗
和 加 强 疫 苗 。 疫 苗 接 种
覆 盖 率 的 下 降 的 提 高 需
要 各 方 的 共 同 努 力 。 我
们 都 希 望 大 流 行 立 即 得
到 控 制 ，因 此 ，希 望 立 即
接种疫苗。

希望公众提高维护卫
生 协 议 与 实 施 清 洁 健 康
生 活 行 为 的 意 识 。 原 因
是 目 前 的 情 况 仍 然 是 新
冠肺炎大流行期。

夏里尔最后说，疫苗
接 种 和 卫 生 协 议 必 须 是
一整套的，必须共同去实
现 ，过 渡 期 已 经 得 到 控
制，应继续保持减少印度
尼 西 亚 的 新 冠 肺 炎 病
例。 （亮剑）

目前我国尚无接种第二
次加强疫苗种政策

中方赞扬普拉博沃在中方赞扬普拉博沃在IISSIISS会议上的讲话会议上的讲话
【本 报 讯】中 国 外 交

部 赞 扬 印 尼 国 防 部 长 普
拉 博 沃（Prabowo Subianto）
在 新 加 坡 国 际 战 略 研 究
所（IISS）2022 年香格里拉
对话中的讲话。

中国外交部发言人汪
文斌于周一（2022 年 6 月
13 日）在北京表示：“普拉
博沃先生的声明，让我想
起 了 67 年 前 在 万 隆 举 行
著名的亚非会议。”

在 万 隆 亚 非 会 议 ，来
自 亚 、非 、拉 美 国 家 的 代
表齐聚一堂，参照和平共
处五项原则，一致达成了
万隆十项原则。

汪 文 斌 说 ：“ 他 们 在
万隆建立了团结、友谊和
合 作 的 精 神 。 对 克 服 当
前 的 国 际 关 系 问 题 仍 然
非常重要。”

因此他呼吁各国团结
起 来 ，共 同 努 力 ，搞 好 团

结，避免对抗。
他 说 ：“ 经 历 过 热 战

和 冷 战 后 ，亚 洲 人 民 明
白，和平是更好的。”

他 说 ，亚 洲 地 区 国 家
必须保持亚洲的智慧，让
大家能够相互共存，兼顾
各方利益，尊重彼此的发
展政策，并继续支持本区
域的可持续发展。

王 毅 说 ：“ 中 国 作 为
一个有责任的大国，将始

终 坚 持 走 和 平 的 道 路
上 。 中 国 始 终 承 诺 恪 守
万隆会议的原则，继续在
亚 洲 保 持 团 结 、协 调 、和
谐、包容。”

国防部长普拉博沃在
新加坡的演讲中，谈到了
亚 洲 国 家 曾 经 历 过 殖 民
者 的 统 治 。 他 认 为 在 反
帝运动前沿的中国，是印
尼的好朋友。

（松鹤）

【本报讯】我国第五任
总统梅加瓦蒂周一（13/6）
下午到访雅加达中区谭林
街的莎莉娜（Sarinah）购物
中心。梅加瓦蒂的到访目
的是想看看在莎莉娜艺术
区的苏加诺厅。

身穿休闲绿色服装的
梅加瓦蒂与一群陪同人员
于 14.20 到达莎莉娜商场 6
楼。进入艺术区后，梅加瓦
蒂由一名导游陪同，倾听讲
解 6 楼墙上的绘画和印刷
品。在那里，梅加瓦蒂认真

留意苏加诺的画像。
在 参 观 期 间 ，梅 加 瓦

蒂与埃里克进行了亲切的
交谈。埃里克邀请梅加瓦
蒂吃午饭，并请梅加瓦蒂
选择菜单。

周日（5/6），国会议长普
安访问过苏加诺厅。此名梅
加瓦蒂的女儿的到访也由埃
里克陪同。普安表示，出了
不少汗，并可以晒太阳。我
们还在莎莉娜购物中心6楼
艺术区的苏加诺博士厅停
留。这是健康而令人兴奋的

一天。我很高兴看到翁加诺
的思想体现在许多创意空

间，艺术区将开放至 8 月 22
日。 （亮剑）

梅加瓦蒂在埃里克陪同下
到莎莉娜购物中心参观苏加诺厅

梅加瓦蒂在埃里克陪同下到莎莉娜购物中心参观
苏加诺厅。

【本 报 讯】在 我 国 的
一些水域中，风速以 46 公
里/小 时 的 强 度 吹 袭 ，导
致波浪高度的增强，特别
是 在 爪 哇 海 、萨 武 海 、弗
洛 雷 斯 海 和 班 达 海 。 海
浪的高度达到 2 米，苏门
答腊岛西部水域、爪哇南
部水域、东努山达拉与阿
拉 富 鲁 海 的 波 浪 高 度 达
到 3 米。

根据测高卫星图像，
海平面表明存在可能导致
沿 海 洪 水 加 剧 的 异 常 现
象。同时，超级满月现象

的存在，即与 6 月 14 日最
高 海 潮 相 吻 合 的 满 月 相
位 ，有 可 能 导 致 潮 位 上
升。根据水位数据监测和
潮汐预测，从 6 月 11 日至 6
月 23 日，我国几个沿海地
区有可能发生潮汐现象。

雅京专区，特别是在
北部沿海地区，预计将在
6 月 12 日 至 6 月 17 日 期
间 经 历 潮 汐 流 。 除 雅 京
专区外，根据气候地理气
象局的预测，我国不少地
区 海 域 也 将 经 历 潮 汐
流。 （亮剑）

潮汛将袭击雅京专区
其他海岸也将遭遇类似命运

【本 报 讯】金 融 服 务
权威机构（OJK）指出，从
2019 年到 2022 年 2 月，约
有 2000 间 银 行 分 行 被 关
闭 。 根 据 金 融 服 务 管 理
局的数据，银行分行数量
减 少 了 2597 间 ，或 从 107
家银行中减少到 2 万 8350
个单位。2019 年，银行办
事 处 的 数 量 记 录 为 3 万
1127 个单位。

CELIOS 主 任 毕 玛
（Bhima Yudhistira Adhinega-
ra）表示，银行分行的关闭
是由于数字化，银行业必
须去应对。因此，银行数
字化对人力资源的影响是
一 个 特 别 值 得 关 注 的 问
题。一些银行通过为员工
提供培训来承担相当大的
责任，以便他们在必须改
变职业或成为新企业家时
做好更充分的准备。

然而，并非所有银行
都有提前退休准备计划，
有 的 银 行 就 突 然 通 知 终
止雇佣/裁员。

毕 玛 解 释 说 ，如 果 ，

前银行员工有特殊能力，
并 愿 意 自 学 数 字 风 险 管
理或心理信用评分，他们
也 许 能 够 转 向 数 字 银
行 。 并 非 所 有 被 解 雇 的
员 工 都 属 于 高 技 能 类 别
或管理级别及以上，并具
有 特 殊 技 能 。 还 有 出 纳
员，保安和办公室杂工都
受到裁员的影响。最后，
政 府 仍 然 需 要 确 保 必 须
减 轻 银 行 分 行 关 闭 的 浪
潮，以免对新的失业率的
飙升产生影响。

印 度 尼 西 亚 CORE 经
理 彼 得（Piter Abdullah）表
示，银行员工应该预见到
这 一 威 胁 。 他 们 可 以 学
习新技能，如果数字化变
得大规模化，他们可以转
向 其 他 工 作 。 不 仅 在 银
行业，实际上必须事先预
测 ，他 们 必 须 做 好 准 备 ，
以 免 被 数 字 技 术 的 进 步
所 取 代 。 诀 窍 是 装 备 自
己，为数字化实施时肯定
会 形 成 的 新 工 作 做 好 准
备。 （亮剑）

【本报讯】政府通过财
政部目前正在审查计划对
于某些产品，即燃油、橡胶
轮 胎 和 洗 涤 剂 征 收 消 费
税，其目的是为了降低消
费水平。

财政部财政政策总署
长菲布里奥（Febrio Kacari-
bu）周一（13 / 6）在与国会
预算委员会的工作会议上

指出，在控制消费方面，我
们在未来的一些背景下，
正在审查的是燃料、橡胶
轮胎和洗涤剂。这样做也
是因为海关和消费税方面
的国家收入潜力，仍然可
以通过可消费货物的可扩
展性得到优化。

菲 布 里 奥 表 示 ，就 目
前而言，消费税收入仍然

以烟草制品为主，只有三
种可消费的商品，即烟草
制品、含有乙醇的饮料和
酒类。对于海关和消费税
来说，这主要是烟草制品
的消费税收入。现应税货
物是存在的烟草制品，含
有乙醇的饮料和酒类。

菲布里奥没有进一步
说明对燃料、橡胶轮胎和

洗 涤 剂 征 收 消 费 税 的 时
间 。 在 审 查 对 洗 涤 剂 燃
料征收消费税的计划的同
时，政府还继续准备对塑
料和包装甜味饮料征收消
费税。

菲 布 里 奥 最 后 说 ，我
们正在不断准备对塑料和
包装的甜味饮料的征受消
费税的计划。 （亮剑）

OJK称银行业关闭上千间分行

财政部计划对洗衣粉和汽油征收消费税

【本报讯】卫生部长古
纳 迪 预 测 ，奥 米 克 戎
（Omicron）BA.4 和 BA.5 亚
变体冠状病毒的病例高峰
将出现在 7 月的第二周或
第三周。

古 纳 迪 周 一（13/6）在
国家宫与总统和一些部长
举 行 局 部 内 阁 会 议 后 表
示，通常病毒新变种的高
峰会在发现第一例病例后
的一个月左右。所以应该
在 7 月 的 第 二 周 或 第 三
周，我们将看到来自 BA.4
和 BA.5 的病例高峰。

古 纳 迪 说 ，世 界 上 许
多 国 家 目 前 正 经 历 由
BA.4 和 BA.5 子 变 量 引 起
的新冠病例增加。

在 印 度 尼 西 亚 ，到 目
前为止，已有 8 例新的子

变 量 。 其 中 ，3 例 为 境 外
输入病例，分别来自毛里
求斯、美国和巴西。这三
名 外 国 公 民 在 参 加 2022
年 5 月 23 日至 28 日在巴
厘岛举行的全球减灾平台
活 动 时 被 检 测 到 感 染 了
BA.4 和 BA.5。此外，本地
传 播 5 例 ，雅 加 达 发 现 4
例，巴厘岛发现 1 例。

古 纳 迪 说 ，我 们 的 观
察表明，雅加达以及西爪
哇、万丹和巴厘岛确实发
生了确诊病例。但是，与
其他国家相比，情况仍然
相对较好。

据 观 察 ，BA.4 和 BA.5

的 传 输 峰 值 约 为 Delta 和
Omicron 峰 值 的 三 分 之
一。住院的患者也仅占德
尔 塔（Delta）和 Omicron 病
例 的 三 分 之 一 。 与 此 同
时，BA.4 和 BA.5 子变种的
死亡病例是之前两种冠状
病毒变种死亡病例的十分
之一。

尽 管 如 此 ，布 迪 警 告
各方要保持警惕。他鼓励
公众立即接种加强疫苗或
第三剂疫苗。

另 一 方 面 ，卫 生 部 发
言 人 夏 利 尔（Mohammad
Syahril）透 露 了 四 名 接 触
Omicron BA.4 和 BA.5 子 变

体的患者的临床状况。
他 说 ，一 名 印 尼 公 民

感 染 了 BA.4，两 名 接 触
BA.5 的 外 国 人（WNA）没
有出现症状。与此同时，
一 名 外 国 人 出 现 轻 微 症
状，所有这些病例都是在
巴厘岛发现的。

夏 利 尔 说 ，所 有 患 者
都接受了完整剂量的疫苗
接种，甚至四剂。

一 名 27 岁 的 印 尼 公
民，已使用辉瑞公司的疫
苗进行了全面接种。

与此同时，一名 45 岁
的外国人已使用强生疫苗
接 种 了 3 次 疫 苗 。 他 阐
明，57 岁的外国人接种了
四次（辉瑞），34 岁的外国
人 接 种 了 3 次（阿 斯 利 康
和强生）。 （Irw）

七月中旬或出现亚变体新冠高峰
卫生部长鼓励公众立即接种加强剂疫苗


